
 
 

                         
 
 
 
 
Ata da Trigésima Sessão Ordinária do 
Primeiro Período Legislativo da Câmara 
Municipal de Cabo Frio, realizada no dia 
01(um) de junho do ano de 2023(dois mil 
e vinte três). ------------------------------------- 

 Às dez horas do dia 01(um) de junho do ano de 2023 (dois mil e vinte e três) 
sob a Presidência do Vereador Miguel Fornaciari Alencar e com a ocupação “Ad 
hoc” da Primeira Secretaria pelo Vereador Luis Geraldo Simas de Azevedo 
reuniu-se Ordinariamente a Câmara Municipal de Cabo Frio. Além desses, 
responderam a chamada regimental os seguintes Vereadores: Adeir Novaes, 
Alexandra dos Santos Codeço, Alexandre Marques Cordeiro, Caroline Midori da 
Costa Silva, Davi dos Santos Souza, Douglas Serafim Felizardo, Jean Carlos 
Corrêa Estevão, Joao Roberto de Jesus da Silva, Josias Rocha Medeiros, 
Leonardo Mendes de Abrantes, Rodolfo Aguiar de Faria, Thiago Vasconcelos 
Leite Pinheiro. Havendo número regimental após a segunda chamada regimental 
o Senhor Presidente declarou aberta a presente Sessão em nome de Deus. A 
seguir foi lida e aprovada Ata da Sessão do dia 030/05/2023. Cumprido o rito 
regimental o Senhor Presidente solicitou a Senhora Primeira Secretária 
Vereadora Alexandra dos Santos Codeço a leitura do EXPEDIENTE que constou 
do seguinte: EM CONFORMIDADE COM O ART. 71, ITEM 1 DO REGIMENTO 
INTERNO: LEITURA E APRECIAÇÃO DA ATA: 030/05/2023; ENTREGA DO 
DIPLOMA DE MOÇÃO DE APLAUSOS, AUTOR: VEREADOR ROBERTO 
JESUS - OUTORGADO: SENHOR JEFFERSON RAMOS RIBEIRO; PROJETO 
DE LEI: 0072/2023 - ALEXANDRA DOS SANTOS CODEÇO, DISPÕE SOBRE 
A IMPLANTAÇÃO DO PROJETO CEGONHA NO MUNICIPIO, E DÁ OUTRAS 
PROVIDÊNCIAS; PROJETO DE LEI: 0151/2023 - MIGUEL ALENCAR, PASSA 
A DENOMINAR-SE PRAÇA FRANCISCO ALVES DE LIMA (CHICO LIMA), A 
PRAÇA SITUADA NA RUA ANTÔNIO FRANCISCO FERREIRA, NO BAIRRO 
VILLE BLANCHE; PROJETO DE LEI: 0168/2023 - ALEXANDRE MARQUES 
CORDEIRO, DISPÕE SOBRE A GARANTIA DE DIAGNÓSTICO PRECOCE DE 
TRASTORNO DO ESPECTRO AUTISTA EM CRIANÇAS DE ATÉ 18 MESES; 
PROJETO DE LEI: 0169/2023 - DOUGLAS SERAFIM FELIZARDO, INSTITUI 
A DATA DE 28 DE MARÇO COMO FERIADO MUNICIPAL EM HOMENAGEM 
A ANTONIO GONÇALVES TEIXEIRA E SOUZA; PROJETO DE LEI: 0170/2023 
- THIAGO VASCONCELOS LEITE PINHEIRO, CRIA O CAMPEONATO 
OFICIAL DE FUTEBOL AMADOR NO MUNICÍPIO E DÁ OUTRAS 
PROVIDÊNCIAS; PROJETO DE LEI: 0171/2023 - CAROLINE MIDORI DA 
COSTA SILVA, PROÍBE A VENDA DE ANIMAIS DOMÉSTICOS EM LOCAIS 
ESPECÍFICOS E ESTABELECE NORMAS PARA A VENDA EM CANIS 
REGISTRADOS NO MUNICÍPIO DE CABO FRIO E DÁ OUTRAS 
PROVIDÊNCIAS; PROJETO DE LEI: 0172/2023 - JOÃO ROBERTO DE JESUS 
DA SILVA, DISPÕE SOBRE A CRIAÇÃO DO DIA MUNICIPAL DE COMBATE 
ÀS PERDAS GESTACIONAIS. Terminada a leitura do Expediente, o Senhor 
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Presidente franqueou a Tribuna aos oradores inscritos. Ocupou a Tribuna como 
primeiro orador inscrito o Vereador João Roberto de Jesus da Silva, que 
inicialmente procedeu as saudações de praxe. Em seguida, teceu comentários 
sobre as Audiências Públicas ocorridas no dia anterior, uma sobre a prestação 
de contas da Secretaria de Fazenda e outra sobre a prestação de contas da 
Secretaria de Saúde, enfatizando que não podia deixar de parabenizar os 
respectivos Secretários que não se eximiram do debate. Observou, que os 
precatórios estavam sendo pagos em seu valor mínimo e que a dívida 
ultrapassava o valor de dois bilhões, com isso, a preocupação era com relação 
ao bloqueio das contas do governo, que impediriam os repasses dos governos 
Estadual e Federal para o Município. Em seguida, disse que, cobrara ao 
Secretário Jânio Mendes resposta ao seu Requerimento solicitando 
esclarecimentos sobre a vice-presidente do Conselho Municipal de Saúde, que 
recebia insalubridade e sobre a vice-secretária, que mantinha dois vínculos de 
trabalho como médica, sendo uma de médica socorrista. Reiterou que, com 
relação a Vice-presidente do Conselho, o Secretário disse que a mesma recebia 
insalubridade, em virtude de que de vez em quando realizava visitas aos 
hospitais. Disse, que o Secretário abrira precedente para todos os que 
trabalhavam nas instituições de saúde de qualquer área. Disse, ainda, que com 
relação à vice-secretária, Jânio Mendes também a defendera afirmando que não 
havia irregularidades em ter dois vínculos. Prosseguindo disse que, fora 
aprovada reforma administrativa na Casa Legislativa que não estava sendo 
acatada pelos secretários de governo. Disse, que a Secretaria de Fazenda 
estava aumentando a dívida pública e que a Secretaria de Saúde tinha 
funcionária médica que exercia trabalho administrativo e recebia como médica. 
Agradeceu a atenção de todos, no que encerrou sua fala. A seguir, fez uso da 
palavra o Vereador Miguel Alencar, que inicialmente saudou a todos. Em 
seguida parabenizou aos organizadores do Parlamento Juvenil, destacando que 
no dia anterior houvera atividade cultural na cidade do Rio de Janeiro na IAB, na 
OAB e no Ministério Público. Disse que, sentia orgulho por incentivar aquele 
projeto em sua legislatura. Após discorreu sobre a Emenda Impositiva de sua 
autoria, do Vereador Alexandre da Colônia e Vereador Rodolfo Aguiar que 
permitiria a construção do Posto de Saúde no Parque Eldorado III. Disse, que o 
primeiro passo já estava sendo realizado com o cadastro, que seria feito a partir 
do próximo sábado. Disse, que estivera no condomínio Minha Casa Minha Vida, 
com o objetivo de iniciar a implementação de um Posto de Saúde daquele bairro 
e que já haveria atendimento em espaço ocioso que havia ao lado do CRAS. 
Disse que, a ideia era que houvesse uma reforma imediata do local, para 
atendimento e que no próximo ano fosse inaugurado o novo posto de saúde 
daquela localidade. Ao final parabenizou a Secretaria de Saúde pela montagem 
da UBS no bairro Jardim Esperança, frisando que aquele procedimento acabara 
desafogando os atendimentos do Hospital do jardim Esperança. Em aparte, o 
Vereador Alexandre Marques Cordeiro parabenizou ao Secretário de Saúde pela 
criação da UBS. Disse que novamente voltava a situação da linha de ônibus no 
Monte Alegre II, destacando a importância de que o Poder Público olhasse para 
aqueles moradores. Disse que com relação aos postos de saúde mencionados 
pelo orador, ele estava empenhado naquela causa de melhorar a qualidade de 
vida da população. Também em aparte, o Vereador Luis Geraldo parabenizou a 
todos os envolvidos na implementação da medicina preventiva, destacando que 
não poderia deixar de fazer um parêntese e parabenizar também ao Dr. 



Alexandre Guerra, responsável pela odontologia, em virtude de que os 
consultórios eram novos e bem montados, com isso solicitava que a atenção 
fosse mantida. Disse que todos sabiam o quanto era difícil manter um consultório 
odontológicos. Disse que aquela era uma luta antiga. Retomando ao seu 
discurso, o Vereador Miguel Alencar disse que, a reforma do Posto do Tangará 
também seria entregue e que a sala de odontologia do posto do Tangará era 
muito bem estruturada. Disse, que tendo a população do Parque Eldorado sendo 
atendida na localidade sem ter que se locomover por grandes distâncias era uma 
grande vitória. Em aparte, o Vereador Leonardo Mendes disse que via muita 
evolução onde o presidente da Casa Legislativa passava e que se sentia 
orgulhoso por fazer parte daquela legislatura. Retomando ao seu discurso, o 
Vereador Miguel Alencar parabenizou ao vereador Leonardo Mendes por seu 
trabalho em prol do esporte de Cabo frio. Disse que com a união dos poderes 
quem ganhava era a população de Cabo Frio, no que encerrou sua fala. A seguir, 
fez uso da Tribuna o Vereador Leonardo Mendes, que inicialmente procedeu 
as saudações de praxe. Em seguida, agradeceu pelas manifestações por conta 
do seu aniversário pelo carinho de todos os funcionários da Casa, bem como 
dos Nobres Pares. Em seguida discorreu sobre a importância do esporte no 
município. Parabenizou a Secretária Paula Pinheiro e seu adjunto Gabriel, 
ressaltando que ambos realizavam um grande trabalho e que havia cerca de 
duzentas e cinquenta crianças matriculadas nas aulas de futebol do Estádio 
Correão. Em seguida sugeriu, que o projeto fosse estendido por todos os 
estádios do município. Em aparte, o Vereador Miguel Alencar disse que intenção 
da Secretaria de Esportes era colocar em prática o projeto em todo o município. 
Também em aparte, o Vereador Luis Geraldo disse que parabenizava ao Gabriel 
e sua equipe, mas, que o Correão não deveria ser sobrecarregado e o projeto 
poderia funcionar também no Estádio Araci Machado. Disse que, a colocação de 
grama sintética no Araci Machado seria de grande valia e que deveria haver um 
estudo sobre o tema. Ema aparte, o Vereador Alexandre Marques Cordeiro 
desejou feliz aniversário ao orador e desejou sorte ao mesmo em seus projetos. 
Em seguida, sugeriu que fossem revitalizadas as praças de Cabo Frio, o que 
também ajudaria e muito aos profissionais que já estavam a disposição para 
receber os programas dos governos. Disse que, o Araci Machado sempre fora 
referência para todos os tipos de esporte. Retomando ao seu discurso, o 
Vereador Leonardo Mendes disse que a obra na Praça Euclides Francisco de 
Paula fora orçada em cerca de quarenta mil reais e que para não haver 
desculpas para que a mesma não fosse realizada, direcionara sua emenda 
impositiva para aquela reconstrução. Agradeceu a atenção de todos, no que 
encerrou sua fala. Não havendo mais oradores para o uso da Tribuna o Senhor 
Presidente conduziu os trabalhos para a Ordem do Dia. NESTA ETAPA, 
FORAM ENCAMINHADOS PARA A COMISSÃO DE CONSTITUIÇÃO E 
JUSTIÇA OS SEGUINTES PROJETOS: PROJETO DE LEI: 0072, 0168, 0169, 
0170, 0171 E 0172/2023. FOI APROVADO O REQUERIMENTO DE URGÊNCIA 
146/2023 AO PROJETO DE LEI: 0151/2023. TENDO EM VISTA A 
APROVAÇÃO DO REQUERIMENTO DE URGÊNCIA AS COMISSÕES 
TÉCNICAS EMITIRAM PARACER FAVORÁVEL EM CONJUNTO QUE FOI 
APROVADO AO PROJETO DE LEI: 0151/2023 ESTANDO, PORTANTO 
APROVADO. FORAM APROVADOS OS REQUERIMENTOS: 0057, 0142 E 
0143/2023. FOI RETIRADO PELA AUSÊNCIA DO AUTOR O REQUERIMENTO: 
0119/2023. FORAM APROVADAS AS INDICAÇÕES: 0264, 0309, 0313, 0357, 



0362, 0387, 0426, 0427, 0428, 0429 E 0430/2023. FOI APROVADO O 
REQUERIMENTO DE URGÊNCIA 144/2023 AOS RESPECTIVOS VETOS: 
VETO 0060A, 0060B E 0060C/2023. TENDO EM VISTA A APROVAÇÃO DO 
REQUERIMENTO DE URGÊNCIA 144/2023 FOI EMITIDO PARECER 
CONTRÁRIO QUE FOI REJEITADO DA COMISSÃO DE CONSTITUIÇÃO E 
JUSTIÇA AOS SEGUINTES VETOS: VETO: 0060A E 0060B/2023 ESTANDO, 
PORTANTO MANTIDOS OS REFERIDOS VETOS. DA MESMA FORMA 
TENDO EM VISTA A APROVAÇÃO DO REQUERIMENTO DE URGÊNCIA 
144/2023 FOI EMITIDO PARECER CONTRÁRIO QUE FOI APROVADO DA 
COMISSÃO DE CONSTITUIÇÃO E JUSTIÇA AO VETO: 0060C/2023 
ESTANDO, PORTANTO BERRUBADO O REFERIDO VETO. FOI APROVADO 
PARECER FAVORÁVEL DA COMISSÃO DE CONSTITUIÇÃO E JUSTIÇA AOS 
SEGUINTES PROJETOS: PROJETO DE LEI: 0449, 0603, 0606, 0619 E 
0624/2022, PROJETO DE LEI: 0007, 0035, 0037, 0038, 0046, 0053, 0056, 0057, 
0063, 0066, 0067, 0069, 0070, 0071, 0074, 0077, 0079, 0083, 0092, 0111, 0116, 
0119, 0123, 0124, 0127, 0129, 0130, 0142, 0143, 0146 E 0147/2023 SENDO A 
SEGUIR ENCAMINHADOS PARA A COMISSÃO DE POLÍTICAS PÚBLICAS. 
FOI APROVADO O REQUERIMENTO DE URGÊNCIA 145/2023 AOS 
RESPECTIVOS PROJETOS: PROJETO DE LEI: 0044 E 0045/2023. TENDO 
EM VISTA A APROVAÇÃO DO REQUERIMENTO DE URGÊNCIA 145/2023 AS 
COMISSÕES TÉCNICAS EMITIRAM PARACER FAVORÁVEL EM CONJUNTO 
QUE FOI APROVADO AOS RESPECTIVOS PROJETOS: PROJETO DE LEI: 
0044 E 0045/2023 ESTANDO, PORTANTO APROVADOS. Terminada a Ordem 
do Dia, o Senhor Presidente franqueou a Tribuna para a Explicação Pessoal, 
Não havendo oradores para o uso da Tribuna em Explicação Pessoal, o Senhor 
Presidente encerrou a presente Sessão em nome de Deus. E para constar, 
mandou que se lavrasse a presente Ata, que depois de lida, submetida à 
apreciação Plenária, aprovada, será assinada para que produza seus efeitos 
legais. 

 
 


